

## 新河端病院 開放型病床の運営を開始しました

当院では、地域の皆様にご利用いただきやすい病院づくりの一環として1月から開放病床を設置しました。

地域診療所の先生と患者様が同時に安心して治療を受けていただけるよう従来の一般病床90床、医療型療養病床20床とあわせ、開放型病床を5床設置しました。

地域医療連絡室を介して、登録医の先生方からご紹介いただいた患者さまは、一般の患者さまに優先して入院していただくよう配慮し、入院中はご紹介の先生と共同で診療を行うことができるため、入院前の診療との一貫性が維持され、安心した入院生活が送られます。当院での入院診療に一区切りがついた患者さまは、ご紹介いただいた先生の元へ、詳しい紹介状とともに逆紹介するのを方針としています。

今後とも地域医療のお役に立てる病院として役割を果たすべく努力してまいりたいと存じておりますので、より一層のお力添えをいただきますようお願い申し上げます。

## 第2回 ふれあい健康教室を行いました

2月28日(土)、第2回目となる「ふれあい健康教室」をリハビリ室にて行いました。

今回のテーマは「生活習慣病予防における“お手軽・簡単”効果てきめん3分間運動」で、日々の生活で役立つ運動のしかたを当院の福井理学療法士が講師となってお話しさせていただきました。

当日の会場は約25名のみなさんがお越しいただき、実演あり、笑いあいの楽しい1時間でした。

また、お越しいただいた方々も楽しんでいただけたようでありました。有り難うございました。

次回は5月29日(土)、新導入のマンモグラフィに関連した教室を開催する予定となっております。詳細が決まり次第この紙面にてお伝えいたします。

## 乳房X線撮影(マンモグラフィ)検査について

【乳房撮影(マンモグラフィ)とは】

乳房のエックス線写真のことで、マンモグラフィと呼ばれています。乳房の大部分は乳腺と脂肪組織でできているために、普通のエックス線写真とは違い、専用のエックス線撮影装置やフィルムを使って撮影します。

【マンモグラフィでわかること】

からだの外側からの診察では判りにくい病気や、しこりが触れる場合にはそれがどのような(良性や悪性等)ものなのかをマンモグラフィの写真を見ることで乳房にできる大半の病気を見つけることができます。

**日本人におけるがんの中で最も多いのは乳がんです。  
乳がんは早期発見が治療への第一歩です。**

## 乳腺外来のご案内

開設日 平成16年4月7日(水)

一般診察 毎週水曜日 9:00～11:30(総合診療科に併設)

予約診療 午前中(お電話または受付でお申し込みください)

## ● 診療体制の一部変更について

4月より乳腺外来を開始致します。

当面は、毎週水曜日朝診にて

毎週木曜日 夜診 内科 菅田医師の診察は3月にて終了させていただきました。木曜夜診の内科は浅野医師が診察致します。

**4月は医師の異動の時期ですので、急な診療変更などでご迷惑をおかけすることがございます。医事課受付の「担当医変更のお知らせ」をご確認ください。**

## 新河端病院 理念

# 信頼と安心の医療

1. 患者様に感動をしていただける医療を実践します。
1. 患者様に選んでいただける病院づくりを実践します。

## 「患者さまの権利」

患者さまには次のような権利があります。

私たちはその権利を尊重するような医療を行います。

- ・ 医療を受ける権利
- ・ 知る権利
- ・ 自分で決定する権利
- ・ プライバシーを守られる権利



医療法人 医修会 新河端病院